



～ゆいの木ニュース～

4ねんせい フィールドワーク

2022年  
6月13日(月)

# 4年生フィールドワーク

4年生のみなさんは社会科の勉強で、浄水場と下水処理場、クリーンセンターの見学に出かけてきました。飲み水はどのように作られるのか、家庭や学校から出された汚れた水はどうなるのかなど、実際の様子を見てきました。またクリーンセンターでは、家庭などから出るごみが、どのように処理されているのかを見てきました。ゴミの分別や処理作業は多くが自動化されていて、作業をしている人が少ないことにびっくりしました。たくさんの発見があった一日でした。



## 菜の花タイム

6年生が参加しました

6年生は総合的な学習の時間の活動のとして、大仙市福祉協議会の方々をおまねきし「菜の花タイム」を行いました。この活動は、高齢者や体の不自由な方々を支える人たちとの交流や体験を通して、福祉について考え学ぶものです。

始めにお話をうかがった後、さっそく疑似体験用の器具を身につけて実際に体を動かしてみました。「起き上がるだけでこんなに大変じゃ何もできないよ」「これが24時間毎日続くとしたら大変だろうな」「体の不自由な方の気持ちがよく分かった」などの感想が出されました。高齢者や体の不自由な方々が困った時や不安な時に、私たちはどう行動したらよいかを考える大切な時間になりました。



貴重な体験から たくさんのことを学びました

